



## Autonomías

# Andalucía. Los pediatras de Primaria rompen su acuerdo con el SAS por los recortes

### Agencias

@DiarioSIGLOXXI

Viernes, 6 de julio de 2012, 14:09

| Comentar

- El documento implicaba la colaboración entre facultativos y Administración en el impulso de programas integrales

MADRID, 06 (SERVIMEDIA)

La Asociación de Pediatras de Atención Primaria (APap) Andalucía ha roto, de forma "indefinida", el acuerdo de colaboración firmado el pasado mes de marzo con el Servicio Andaluz de Salud (SAS) y con la Consejería de Salud de la región para impulsar programas y planes integrales, por su desacuerdo con la Administración en los recortes sanitarios.

Según informaron este viernes los pediatras de Atención Primaria de Andalucía, consideran que el ahorro "debe comenzar por el ajuste de las cuentas de la Consejería de Salud" y por los organismos "de nula actividad asistencial", por lo que piden el cierre de varias agencias.

"En línea con la mayoría de profesionales del SAS, solicitamos el inmediato cierre de las agencias como lavante, Salud Innova, Acsa, Aetsa, Easp, etc., que suponen una duplicidad y gasto innecesario con otros organismos similares del Estado español y cuyas funciones pueden ser asumidas por el SAS", declaró la Junta Directiva de la APap Andalucía.

Desde esta perspectiva, la misma Junta Directiva ha pedido a sus socios que no participen en ninguna actividad organizada, patrocinada, ejecutada o que cuente con la colaboración de estas agencias.

Y les ha sugerido, además, que muestren su desacuerdo con la colaboración en cualquier actividad que no sea debidamente remunerada o que no se desarrolle estrictamente dentro del horario laboral, ya sea de formación, docencia o investigación.

Finalmente, la Junta Directiva de esta agrupación ha animado también a sus socios a emprender la campaña "Por un billón de pasos", que consiste en hacer los desplazamientos laborales a pie o en transporte público, pero nunca en el vehículo propio.